



# Femicidio en plena vía pública impacta a Los Ángeles: Crimen ocurrió en horario de entrada a clases

**Pia Oliva Moscoso**  
prensa@latribuna.cl

Como es habitual, a las ocho de la mañana de este viernes, la avenida Las Azaleas, casi a llegar a Colo Colo, es un hervidero de personas que transitan a pie o en vehículo para sus actividades cotidianas. La presencia de dos establecimientos educativos, como los Liceos Técnicos e Industrial, lo convierte en un punto álgido de Los Ángeles durante la semana.

Fue a esa misma hora, específicamente en la esquina del pasaje o Castro, cuando ocurrió un trágico incidente que causó profunda conmoción en la comunidad local: Se trataba de un brutal caso de femicidio.

Un hombre se acercó a Carola del Carmen Loyola Torres, de 47 años, quien iba acompañada, y la amenazó con un cuchillo. Tras lo que parece haber sido una breve discusión, que fue captada por las cámaras de transeúntes, el agresor se abalanzó sobre ella quien cae al suelo con una herida, y después le asestó seis puñaladas, causándole la muerte en el mismo lugar. La mortal escena duró apenas unos cuantos segundos.

Familiares y cercanos de la víctima señalaron que Carola, usuaria reciente del Hogar de Cristo donde recibía alojamiento, había dejado a su agresor, identificado como Marcelo Fonseca Anabalón.

Ambos tuvieron una rela-



LA VÍCTIMA DE 47 AÑOS, FUE ATACADA EN PLENA CALLE mientras se dirigía a una entrevista laboral. La Policía de Investigaciones trabajó en el lugar del homicidio.

ción de 30 años que terminó hace un par de semanas debido a una historia anterior de maltratos. De hecho, se confirmó que ella misma había presentado una denuncia por violencia intrafamiliar contra él en 2023.

El comisario Pablo López, de

la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones de Los Ángeles, explicó que "preliminarmente se ha recabado que el imputado y la víctima mantuvieron una relación de 30 años, la cual terminó hace tres semanas".

El mismo funcionario policial indicó que el imputado tiene antecedentes por microtráfico, lesiones e infracción a la ley 2460, y que también la víctima registraba antecedentes de microtráfico en 2018.

En el sitio del asesinato, los efectivos de la BH estuvieron trabajando para recopilar la mayor cantidad de antecedentes para esclarecer la forma en que ocurrieron los hechos, además de conseguir medios probatorios para ratificar la responsabilidad del crimen en la ex pareja de la víctima.

## NUEVA VIDA

Según fuentes cercanas a Diario La Tribuna, después de la separación con Fonseca hace unas tres semanas, Carola Loyola estaba buscando empleo en las últimas semanas y había recibido ayuda del Hogar de Cristo para elaborar

un currículum, con el objetivo de comenzar una nueva vida. Trágicamente, el ataque habría ocurrido mientras ella iba a una entrevista laboral esa mañana.

El hecho impactó también a la comunidad educativa cercana. Desde el Liceo Técnico Bicentenario "Juanita Fernández Solar", a metros del lugar del crimen, informaron que personal del establecimiento intentó auxiliar a la víctima y que evacuaron a los estudiantes del área para proteger su seguridad. A través de un comunicado, el liceo indicó que algunos alumnos fueron testigos del crimen, por lo que "desarrollaremos acciones socioemocionales para abordar lo ocurrido con estudiantes y funcionarios".

Las autoridades confirmaron que el presunto autor del femicidio huyó inicialmente del lugar, pero luego se entregó

El asesinato de la mujer de 47 años a manos de su expareja, ocurrió cuando la víctima buscaba empleo para rehacer su vida después de una separación marcada por episodios de violencia.

Este sábado se realiza la formalización del detenido, quien se entregó poco después de cometido el crimen.

**Alejandro Loyolyx** · Seguir

2 h  
Descansa en paz hermana mía. Me quedo con los mejores recuerdos pero aun no logro asimilar que esto es verdad. Como ese bastardo te pudo hacer eso. No me explico como



FOTOGRAFÍA ENTREGADA DESDE REDES SOCIALES



EN EL FEMICIDIO OCURRIDO EN LOS ÁNGELES, la víctima fue una mujer que buscaba un nuevo comienzo después de la separación.